

El teniente de alcalde, Enrique Serrano, les ha dado la bienvenida al municipio.

Una delegación de la Asociación Víctimas del Terrorismo visita Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 13 de jul.2016.- El teniente de alcalde, Enrique Serrano, ha recibido hoy en el municipio a una delegación de la [Asociación de Víctimas del Terrorismo](#) (AVT) encabezada por su presidente Alfonso Sánchez. El encuentro ha tenido lugar en Aquopolis, el parque acuático villanovense, donde medio centenar de miembros de la AVT pasarán la jornada de hoy.

Tras darles la bienvenida en nombre de la Corporación Municipal, el teniente de alcalde, Enrique Serrano, ha destacado la labor de la Asociación Víctimas del Terrorismo desde su creación en 1981. “Ha sido y es un apoyo fundamental para las víctimas y sus familias. Su papel, sin duda, a lo largo de todos estos años ha sido clave para sensibilizar a la sociedad sobre la situación de quienes han sufrido y sufren aún las consecuencias del terrorismo. Es por ello que nos sentimos orgullosos de recibir en nuestro municipio a una delegación de la AVT”.

En el acto estuvieron presentes también el director de Aquopolis, Mariano Valverde, el consejero delegado la AVT, Miguel Folguera, y concejales de la Corporación Municipal.